



¡Como quiere AMLO! Morena impulsará reforma para que pueblo elija a ministros de la SCJN

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, anunció que impulsará una reforma para que el pueblo elija a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) mediante voto popular, tal como había adelantado el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

<https://www.debate.com.mx/politica/Como-quiere-AMLO-Morena-impulsara-reforma-para-que-pueblo-elija-a-ministros-de-la-SCJN-20230510-0020.html>